
 

                    

    

 

 

 

 

 

第 31 回の「いけだ夏まつり」を開催します。 

宮崎県で発生した、口蹄疫により各地でイベントが中止、延期となるなか、開催が危惧されまし

たが、予定どおり 8月 15日(日)に開催をします。 

但し、今年は 2年連続でマイマイ蛾の大乱舞があったことを受け、開始時間を 2 時間早めること

としました。皆様もご記憶のとおり、午後 8時以降にマイマイ蛾は飛びはじめます。その対策とし

て、各種イベントの時間を早めて実施し、マイマイ蛾が飛び始める前に大通会場の行事を全て終わ

らせます。せっかく楽しみにまつり会場に来てくれる町民をはじめとする人々に、不快な思いを味

わって欲しくないとの配慮からです。会員の皆様のご理解とご協力をお願いします。 

 

●●行事内容●● 

            開始・終了時間が変更となります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

14：30～15：00 オープニング(池田高等学校吹奏学部) 

14：30～18：00 ちびっ子縁日(商業部会、工業部会、観光・サービス業部会、女性部) 

15：00～15：20 親子盆踊り(観光・サービス業部会) 

15：20～16：10 水風船ナイスキャッチ(青年部) 

16：10～16：40 ビンゴゲーム大会(総務・企画委員会) 

16：40～17：30 ビッグ大抽選会(ワインスタンプ会) 

17：40～18：30 仮装盆踊り大会(商業部会、観光・サービス業部会) 

18：40～19：10 表彰式 

19：30～20：00 納涼花火大会＝河川パーク(工業部会) 

 

14：30～19：00 ワイン＆味覚(町民うまいもの広場)コーナー 

        大通 1・2丁目(町道 2丁目通り＝JA池田支所前) 

     ※ちびっ子縁日 ドコモ駐車場 

   ※夏まつり本部：大通 2丁目桃李 



こどもまつり 2010in いけだが開催されました 

 

6 月 26日(日)子供の職育をテーマに、観光協会主催による「こどもまつり 2010inいけだ」が田

園ホールで開催されました。商工会からは、青年部、女性部が参加。青年部は板金、ペンキ塗り、 

焼き鳥などのイベントを用意。女性部は「チョコパナナフォンデュ」を用意。 

子供たち自身が職業を体験する場はなかなかないために、多くの子供達で賑わっていました。 

 

       

       焼き鳥に挑戦！(青年部)               チョコバナナフォンデュ(女性部) 

 

平成２２年度東北六県・北海道商工会女性部員交流研修会 

 

 ７月８日（木）「札幌市ホテル札幌ガーデンパレス」で平成２２年度東北六県・北海道商工会女

性部員交流研修会が開催されました。 

北海道経済部次長辻泰博氏、全国商工会女性部連合会会長末武栄子氏を来賓に迎え、池田町商工

会女性部からは浦島部長以下１３名、全体では約４５０名の部員が参加し、女性部主張発表ブロッ

ク大会、(有)ラッキーピエログループ代表取締役王一郎氏による講演等、盛大に大会が催されまし

た。 

 会場ロビーでは各地の特産品が販売され、池田町も米倉商店の「バナナまんじゅう」を販売した

ところ、部員の熱心な売り込みにより最初に完売することができました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
         会場風景              バナナまんじゅうの販売      
      

 



クリスタルボウルヒーリングコンサートが開催されました！ 

  

   
 

7 月 12日に、まきばの家（ルーチェ）にクリスタルボウル奏者遠藤敬子さんを迎え、池田町商工

会女性部主催のクリスタルボウルヒーリングコンサートが開かれました。 

月曜日の夜 7:00 という時間にも関わらず、2000 円の前売り券は完売、当日の飛び入り参加も含め

100名以上の方にお越し頂きました。照明を暗くした中で聴くクリスタルボウルの音色に、「ストレ

ス発散になった」「気持ちよくて眠ってしまった」「体が軽くなった」など、多くの参加者が癒され

ていました。 

 

いけだ DE ナイト開催しました。 

 7月 24日(土) 第 22回の「いけだ DE ナイト」が開催されました。イベント開始の段階では、曇

り空でしたが、間もなく雨が降り始め、例年どおり？雨中で開催となりました。 

今年は一回限りの開催でしたが、夏休みということもあり、早い時間帯は子供の姿が多く見られ

ました。実行委員の皆さん、参加された皆さんお疲れさまでした。 

 

       

   的をめがけて・・・・(1丁目)                           4丁目の賑わい 



花壇管理のお願い 

 6月に花壇の植栽を行いました。今年は天候も良く、花も順調に咲いています。 

雑草取り、水やりなどの管理をお願いしていますが、「マリーゴールド」は枯れた花をこまめに 

摘むようにしてください。 

 

講演会のお知らせ 

 ㈱パパラギの主催による講演会が下記の要領で開催されます。 

 

1.日 時 ：平成 22年 8月 7日(土)  午後 1時～午後 5時 

2.場 所 ：西部地域コミュニティセンター 

3.講 演 ：「いま、求められる商品を語る」 

3.講演者： 升野 髙東さん(中国 万千百貨店 主席顧問) 

      薬師寺雅文さん(株式会社 阪急百貨店 バイヤー) 

4.参加費 ：1,000円 

    ※升野さんは、三越札幌店長、本店副店長などをはじめ、百貨店事情に精通し、流通業 

界に深く関わりのある方です。 

     ※薬師寺さんは、大阪阪急百貨店本店のバイヤーとして、特に物産展における埋もれた 

地域産物の発掘などで「カリスマバイヤー」として、テレビをはじめ、各種マスコミ 

で頻繁に取り上げられるなど、現在も全国をフィールドとして活躍されています。 

 

《コラム》 

 

 昨年同様に春からマイマイ蛾の幼虫になやまされ、洗濯物を外に干すことも、十勝晴の良いお天

気なのに布団を干すこともできず、７月にはブランコ毛虫から毛虫になり、おいしい紅葉や柏の葉

へと移動していく。 

 この時とばかり、大物の洗濯。布団も全部干し、つかの間家の中に洗濯物がなくなりました。 

 ７月の末頃にはマイマイ蛾になり、町中を乱舞し子孫を残す。 

 春先にはマイマイ蛾にキラワレル位退治した。昨年の事を思うと一匹でも少なくしたい。そんな

気持でした。 

 そんな人間をあざ笑うように、清見の山の木々には卵がビッチリつき、町の中よりも早く毛虫に

なり、夜になると葉を食べる音が聞こえていた。 

 これが全部蛾になったら・・・・そう思うと背筋が寒くなります。 

 幸いなことに、７月の中頃から毛虫の大量死があり、ウイルスが発生したようです。 

 町の中ではみかけませんが、早く終わって欲しい。ウイルスがんばれ！そう応援したくなります。 

 (F・A) 

 

 

 

 

 



 

 

  8 月 

       3 日 青年部定例会                   於 商工会館 

     4 日 SL とかち号運行イベント打ち合わせ        於 福祉センター 

          4 日 商業部会                     於 商工会館 

     5 日 ワインスタンプ会理事会              於 商工会館 

     6 日 とかちづくり会議                 於 帯広市 

        工業部会                     於 商工会館 

     10 日 観光・サービス業部会               於 商工会館 

     12 日 事務局長会議                   於 芽室町 

     15 日 第 31回いけだ夏まつり               於 大通・河川パーク 

  9 月 

     4 日 SL とかち号運行  池田⇔帯広 

     5 日 SL とかち号運行  池田⇔帯広 

 


